

renta espiritual, que se llama la fe en Dios, la ley moral, la conciencia del pecado, el espíritu de sacrificio, la caridad.

¿Qué dice la Iglesia?

La Iglesia no quiere la guerra, porque la guerra no resuelve nada.

La Iglesia no es occidental, sino universal.

La Iglesia no ataca tan sólo a Rusia, sino a todos los que de una u otra forma consideran la materia, el dinero, la carne, el placer, como la única realidad de la existencia.

La Iglesia predica la justicia social para todos, a fin de que las riquezas de la tierra, hoy escandalosamente concentradas en las manos de unos pocos, se distribuyan equitativamente, dando a todos los hombres la posibilidad de llevar una vida en consonancia con la dignidad de la persona humana.

La Iglesia predica la fe en un solo Dios, Padre de todos los hombres, base de la verdadera fraternidad universal,

La Iglesia predica la fe en Jesucristo, Hijo de Dios, que hace dos mil años se hizo hombre para redimir al mundo del pecado y dar a todos los hombres la dignidad de hijos de Dios.

La Iglesia predica su propia realidad de sociedad visible y sobrenatural, constituida por el mismo Cristo sobre la piedra inmovible del Papa, como depósito de la verdad y de la gracia redentora.



Iglesia mundial o catástrofe mundial.

¿Quién salvará al mundo?

Rusia, no. El mundo no puede salvarse sin Dios.

Occidente, tampoco. Europa debe «abjurar la divinización de la potencia», ha dicho Pío XII.

La solución, la única solución está en la Iglesia. No en una concepción de la Iglesia como realidad exclusivamente occidental, sino como la única sociedad verdaderamente universal. Una Iglesia mundial, CATOLICA.

Esta es la obra del DOMUND, Domingo Mundial de la Propagación de la Fe.

Hay que llevar esta fe, esta justicia, esta caridad a todos los hombres.

Y SOLAMENTE ASI SE SALVARA EL MUNDO.

¡19 de octubre, DOMUND!

La hora actual es crítica para las Misiones. Pueblos enteros pueden entrar en el seno de la Iglesia o quizá alejarse de ella definitivamente.

La Obra Pontificia de la Propagación de la Fe pide a todos los católicos del mundo una aportación extraordinaria para la próxima jornada del DOMUND.



Mal oficio el de crítico de fútbol

Un crítico de fútbol, zaragozano él, escribía no hace mucho el siguiente sucedido personalísimo:

«Encuentro un amigo entrañable que me dice:

—Ya sé que eres de los jóvenes.

—¿Cómo de los jóvenes?...

—Sí; de X (aquí el apellido de un futbolista concreto).

—¿Y quién lo dice?

—Todo Zaragoza.

Después encontré a otro amigo, entrañable también, que me dijo:

—Ya sé que eres partidario de Z (aquí el apellido de otro futbolista, que no es X, sino del bando contrario al de X).

—¿Y quién te lo ha dicho?

—Todo Zaragoza.

Así, pues, todo Zaragoza decía que el crítico en cuestión era partidario a la vez X y de su contrincante Z.

¡Pobres críticos y pobres árbitros de fútbol! ¡En qué avispero os habéis metido!... Bien merecéis compasión.

Cuando la pasión hierve alrededor de vosotros, no vale la mejor voluntad de ser neutral. Lo mejor es coger el pito (tú, árbitro) y tirarlo al pozo. Lo mejor es coger la pluma (tú, crítico) y venderla al mejor postor, o emplearla en otros menesteres menos fútiles y... menos peligrosos.

CASA DIOCESANA DE EJERCICIOS

OCTUBRE

13-19 Ejercicios apostólicos de la H. O. A. C.
20-26 Señoras. Rdo. D. J. Llanas.
27- 2 Reservada.

Problema pavoroso: El 60 por ciento de la criminalidad infantil y el 80 por ciento de los delincuentes infantiles tienen su origen en hogares sin calor familiar.

DOMUND

¿Por qué se llama católica?

(El DOMUND es el día de la catolicidad de la Iglesia)

«La Iglesia se llama católica porque se halla extendida sobre toda la tierra de un extremo al otro extremo; porque enseña universal y perpetuamente todos los dogmas que deben conocer los hombres sobre las cosas visibles o invisibles, celestiales y terrenas; porque, para santificarnos, se somete a todos los hombres, a los gobernantes como a los súbditos, a los sabios como a los ignorantes; porque cuida y cura universalmente todos los pecados que se cometen, tanto por el alma como por el cuerpo; porque posee en sí todas las virtudes, cualquiera que sea su nombre, en sus acciones y en sus palabras y en sus gracias espirituales de toda clase. Los reyes de la tierra en cada país tienen poderes limitados. Solamente la Santa Iglesia Católica tiene sobre la tierra entera un poder sin límites. Porque Dios, como dice la Escritura, ha dado la paz a sus fronteras».

(San Cirilo de Jerusalén)

Coplas del Rosario

Corona de rosas
si a la Virgen das,
corona en el cielo
para ti tendrás.

I

Domingo escogía
las flores un día
del sacro rosal;
y quince más bellas
parecen estrellas
del cielo eternal.

II

De cada decena
formó una cadena
con áureo cordón,
y en ella un misterio
fijó, del salterio
divino florón.

III

El Rosario santo
del cielo, entre tanto,
la escala será;
cada Ave, una grada,
y el Gloria, parada
que aliento nos da.